



Archivo.  
(Octubre 90)  
Sergio Bitar

Querido Presidente

Le agradezco profundamente su invitación para acompañarlo en su visita a Venezuela.

Estos dos días han sido para mí muy emocionantes. Volver al país del exilio, acompañando al Presidente fue encarna nuestras aspiraciones por tantos años sumergidas, es un sentimiento difícil de transmitir.

La gira ha sido un éxito. Reconozco, porque reconozco, la autenticidad del homenaje que le han brindado todos.

La visita a N.U. y ahora al Grupo de Río marcan el reingreso de Chile a la arena mundial y el reingreso de Chile a la arena latinoamericana. Son dos símbolos de la nueva etapa.

Mañana debo partir a Canadá

Una vez más, muchas gracias

Con todo afecto

Sergio Bitar